

Liebe Patientinnen und Patienten!

Ab Juli 2024 darf ich die Ordination von Herrn Dr. Kaiser übernehmen und seine Nachfolge antreten.

Ich bin 42 Jahre alt, wohnhaft in Klosterneuburg, Medizinstudium in Wien, Ausbildung zum Arzt für Allgemeinmedizin in der Steiermark und im Burgenland. Seit 2019 in der Allgemeinmedizin tätig, zu letzt als Vertretungsarzt in verschiedenen Ordinationen in Niederösterreich und im Burgenland.

Mein medizinischer Schwerpunkt liegt in der psychotherapeutischen Medizin. Diplom für Psychosoziale Medizin, Notarztdiplom und DFP – Fortbildungsdiplom.

Ich freue mich, Sie bald in meiner Ordination begrüßen zu dürfen!

Dr. Gerald Hartmann